

Propone CCI esquema de industrialización agrícola (El Financiero 04/03/09)

Propone CCI esquema de industrialización agrícola (El Financiero 04/03/09) Héctor A. Chávez Maya Miércoles, 4 de marzo de 2009 Exportan sólo 7% de los productores. El agotamiento del modelo de economía globalizada ha provocado que 70 por ciento de los mexicanos vivan en condición de pobreza (73 millones), 17 millones de los cuales han entrado al rango de pobreza extrema, señaló el secretario general de la Central Campesina Independiente, Rafael Galindo Jaime. De acuerdo con un análisis real y sin catastrofismos, dijo, en el medio rural se han perdido 250 mil puestos de trabajo en la presente administración, y los salarios son bajos al igual que los precios de los productos agrícolas, ocasionando la contracción de los mercados, situación que reclama un diálogo nacional entre el gobierno federal y todos los sectores de la sociedad. El dirigente propuso un esquema de industrialización de productos primarios para generar comercio interno, empleo y arraigo en nuestro campo. Advirtió que en México sólo 7 por ciento de los productores exportan (es decir 300 mil), mientras que 48 por ciento (2.5 millones) participan únicamente en el mercado doméstico, y el resto (aproximadamente 2.2 millones) están en el nivel de subsistencia. Colonia comercial En conferencia de prensa alertó que de no tomarse las medidas adecuadas y trabajar en la aplicación de una política de Estado para el campo nacional, se corre el riesgo de ser una colonia comercial de las grandes potencias mundiales. Por otra parte lamentó que a más de un mes de que las organizaciones rurales y sindicales hayan entregado una agenda de trabajo al secretario de Gobernación, Fernando Gómez Mont, que contempla los temas más urgentes para salir de la crisis que enfrenta el agro, no se haya tenido una respuesta a sus planteamientos. Finalmente afirmó que lejos de lo que ha asegurado el gobierno federal, al final del año -debido a la crisis- habrán regresado a sus lugares de origen más de un millón de trabajadores migrantes que no contarán con una opción de empleo.